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) Dopo la pausa d'agosto saranno discussi e approvati numerosi progetti 
: ! ) J - : 

per l'urbanistica 
Una conferenza stampa dell'assessore comunale Marino Bianco - A metà settembre l'assem
blea di Palazzo Vecchio discuterà il piano per i servizi e per le aree produttive - La variante 
per la pista di Peretola - Gli alberghi di via Calzaiuoli e il problema del Grand Hotel - Il Parterre 

i i t « 
Alla ripresa a pieno ritmo 

dei lavori della giunta e del 
consiglio comunale, dopo la 
tradizionale pausa di agosto, 
un'attenzione particolare sarà 
dedicata ai problemi urbani
stici e dell'edilizia. Per due 
motivi. Il primo è che nelle 
ultime sedute dell'assemblea 
di Palazzo Vecchio sono slit
tate a settembre discussioni 
e decisioni su aspetti dì pri
mo piano per lo sviluppo del 
la città come ad esempio il 
piano dei servizi e delle aree 
produttive. In secondo luogo 
perchè il carnet di lavoro 
dell'amministrazione comuna 
le vede segnati ai primi posti 
materie e argomenti di carat
tere urbanistico. 

a Sarà insomma un autunno 
intenso — lo ha riconosciuto 
l'assessore all'urbanistica Ma
nno Bianco — per la giunta, 
per il consiglio e per gli uffi
ci urbanistici di Via del Ca 
stagno ». 

L'assessore non ha in reul
ta tutti i torti. La scaletta 
degli appuntamenti di settem
bre che ha presentato alla 
stampa è molto nutrita. 
< Accanto alle numerose co
se fatte e ai progetti che 
stanno per essere realizzati 
troviamo elencati numerosi 
altri punti sui quali il comu
ne è fortemente impegnato da 
mesi. Li ripresa autunnale 
con le discussioni, i dibattiti 
e i confronti sarà anche il 
momento per prendere impor
tanti decisioni su problemi di 
primo piano. La prima sedu
ta del consiglio comunale pre
vista nei giorni immediata
mente successivi al dieci set
tembre sarà dedicata alla di
scussione del piano dei servi 
zi e degli insediamenti pro
duttivi. 
• Vediamo ora nel dettaglio 
gli argomenti di maggiore 
importanza 
' AEROPORTO — Per la va
riante necessaria all'allunga
mento della pista di Peretola 
il comune è già pronto. Man
ca solamente la mappa dei 
vincoli clie deve essere invia
ta dal ministero della Dife
sa. Uno studio sui vincoli è 
già stato comunque elabora
to dall'amministrazione comu
nale e su questo è già stato 
espresso da parte del mini
stero un parere positivo uffi
cioso. Se non ci sono altri 
Intoppi l'approvazione della 
variante dovrebbe avvenire 
alla fine di settembre, primi 
giorni di ottobre. 

Assai ravvicinata anche la 
approvazione per altre due 
varianti quella per l'area di
rezionale e per il parco ter
ritoriale 
' PARTERRE — Per questo 
complesso appare ormai defi
nito l'uso che s? ne debba 
fare: dovrà essere cioè uno 
spazio di servizi per il quar
tiere ma anche per la città 
ed inoltre dovrà avere un ca
rattere polifunzionale. 

Si combaciano insomma le 
richieste del quartiere nume
ro undici e quelle del comu
ne anche se quest'ultimo ha 
cercato di mauadrare in una 
visione più cittadina, più lar
ga l'utilizzazione del Parterre. 

Attualmente sono in corso 
di demolizione 1 capannoni 
pericolanti. Un progetto urba
nistico. affidato ad esperti. 
definirà il ruolo e le funzioni 
di quest'area. Sul Parterre la 
giunta comunale presenterà 
alcune proposte e un docu
mento alla ripresa di settem
bre. 

ALBERGHI VIA CAL
ZAIUOLI — Resteranno al
berghi. Già esiste un pro
getto di recupero e di restau
ro da parte della società pro
prietaria. TINA. La proposta 
dovrà essere adesso esamina
ta dalla giunta e dal consi
glio comunale e dal consiglio 
di quartiere numero uno. 

... ;?t?,* 

GRAND HOTEL — Anche 
per questo albergo la scelta 
è fatta: resterà albergo. Il 
problema però è quello di fa
vorire la riapertura di que
sto grosso complesso ricet
tivo. 

La Ciga non è intenzionata 
a farlo. Dovrebbero essere 
messe a punto iniziative an
che per cercare di invogliare 
all'acquisto altre imprese. 

SAN SALVI — Per la desti
nazione dell'area di San Sal
vi coincidono le proposte del 

comune e dell'amministrazio
ne provinciale. Bisognerà stu
diare un piano particolareg
giato capace di definire la de
stinazione precisa. 

OFFICINE FERROVIARIE 
— Il trasferimento delle offi
cine ferroviarie di Porta a 
Prato e del Romito nella nuo
va area periferica potrà es
sere realizzato anche se in 
tempi molto lunghi, forse una 
diecina di anni. Questo è il 
parere della direzione com
partimentale delle Ferrovie 

della Toscana. 
La revisione del piano re

golatore generale sarà un al
tro aspetto di rilievo del lavo
ro che attende l'assessorato e 
l'amministrazione comunale 
nei prossimi mesi. L'impegno 
è di presentare il progetto 
completo prima della scaden
za del mandato amministra
tivo a metà del prossimo 
anno. 

La discussione sul piano 
intercomunale, sulle modifi
che alla zonizzazione e al de

grado per l'equo canone, la 
variante per le zone agricole 
ed agricolo-panoramiche so 
no altri punti del dibattito 
sull'urbanistica. 

Al centro dell'attenzione sa
ranno ovviamente anche i 
problemi dell'edilizia privata 
e dell'edilizia residenziale 
pubblica. Si discuterà sulla 
attuazione delle nuove proce
dure per le concessioni edili
zie. sulla revisione degli one
ri urbanistici e sulle questio
ni delle insegne e delle ve

trine (self services — pizze
rie) che negli ultimi tempi 
sono sorti nel centro storico. 

Nel settore dell'edilizia pub 
blica si procederà alla at
tuazione della legge 457, alla 
elaborazione del secondo prò 
getto biennale del piano ca
sa e allo studio di nuove aree 
per l'edilizia economica e po
polare. 

Nelle foto: il terminal dello 
scalo di Peretola e (a destra) 
il Parterre 

£' stato inaugurato il viadotto della via Faentina 
Il viadotto sulla via Faentina che 

permette al traffico di superare più 
Facilmente l'ostacolo rappresentato dal
l'abitato di Ponte a Badia è stato final
mente inaugurato. Nel corso di una 
manifestazione pubblica tenutasi mar-
tedi sera è stato scoperto un cippo dedi
cato al partigiano Franco Bracci, al 
quale è anche intestato il riadotto. 
Proprio mentre avveniva l'inaugura
zione è transitato il primo automezzo 
della nuova linea n. 12 dell'ATAF che 
parte da via Pacinolti. percorre viale 
dei Mille fino a piazza delle Cure, segue 
lungo la via Faentina l'itinerario della 

linea 1-A fino a Ponte alla Badia, di 
qui prosegue per Pian del Mugnone. 
quindi Caldine e Querciola. 

L'istituzione della nuova linea tran
viaria e la costruzione del nuovo via
dotto diventano reali facilitazioni per 
le popolazioni residenti lungo la via 
Faentina, una zona non più sparsa di 
case qua e là. -

Alla manifestazione di inaugurazione 
del nuovo viadotto hanno partecipato 
molte autorità ed una grande folla: 
erano presenti il sindaco di Fiesole 
Adriano Latini e il vicesindaco Cani-

| nielli, il sindaco di Firenze Gabbug-
} giani, l'assessore all'ambiente e all'ac-
jquedotto del Comune di Firenze. Davis 
| Otlati. Cubattoli per il consiglio di quar
tiere n. 11. 

I Erano inoltre presenti i familiari del 
ì partigiano Franco Bracci, tecnici del-
J1ANAS e dell'ATAF, rappresentanti del 
Consorzio trasporti, il dottor Rodolfo 
Francioni. dell'Associazione nazionale. 
combattenti e reduci. Cammelli.- presi
dente della sezione di Badia dell'Asso
ciazione combattenti. Scarlini per 
l'ANPI. Bausi e Fantoni per la Fede-

Proteste alla « Laurenziana » e alla « Nazionale » 
|_ _ . • • 1 -M-IM-̂ M B M I ^ ^ ^ ^ ^ M M 

Le biblioteche «scoppiano» 
, ma il direttore non arriva 
Nonosfante le assicurazioni il ministero dei Beni culturali non 
ha ancora provveduto alla nomina — Il personale in assemblea 

I 
Protesta dei lavoratori del

le Biblioteca Medicea Lauren
ziana verso il Ministero dei 
ben: culturali e ambientali. 
Infatti, nonostante le assicu
razioni che la nomina del 
nuovo direttore della Biblio
teca Nazionale e della Bi
blioteca Laurenziana sarebbe 
avvenuta nell'arco di pochi 
mesi, nessun passo è stato 
ancora compiuto. 

Per ora la dottoressa Mo
randini bovraintende alla di
rezione dei due enti in atte
sa del.a nomina effettiva dei 
nuovo diiettore o di un ispet
tore centrale. 

La stessa dottoressa Mo
randini è costretta a divider 
ti fra le due direzioni con 
un sacrificio personale e con 
ovvie conseguenze sulla ge
stione dei due Istituti che han 
no una rilevanza notevole nel 
tessuto bibliotecario del pae
se, come dimostrato dai pro
getti relativi al futuro s^te 
ma bibliotecario nazionale per 
i quali esse restano di com 
petenza dello Stato. 

Per quanto concerne la Bi
blioteca Nazionale — hanno 
osservato i lavoratori, duran
te l'assemblea — è ormai 
da anni che non riesce ad 
ftvere una continuità ed effi-
cjeai* di gestione, causa 1 

continui e frequenti cambi di 
direttore imposti dal Mini
stero. 

Sino ad oggi è risultato per
tanto impossibile adottare so
luzioni valide e definitive per 
i problemi che il massimo 
istituto bibliotecario italiano 
deve affrontare, problemi che 
il Consiglio dei delegati del
la «Nazionale» ha npetuta-
nente portato all'attenzione 

1 dell'opinione pubblica. 
j A giudizio de: lavoratori, 

per quanto attiene la «Lau-
! renziana » si corre il rischio. 
i nonostante l'impegno della 
I stessa dottoressa Morandini. 
| della vice direzione e del per-
. sonale, che la sua gestione 
I — continuando questa doppia 
I direzione — possa subire un 
! rallentamento che pregiudichi 

la qualità e la quantità dei 
servizi che la biblioteca è 
chiamata ad erogare per un 

; numero sempre maggiore di 
j eludenti, visitatori italiani e 

stranieri. 
J « Il Ministero — afferma 
I una nota dei lavoratori — 

continua a non adempiere ad 
; uno dei suoi compiti fonda-
, mentali ». individuato dalle 

varie componenti politiche, 
culturali e sindacali presenti 
alla Conferenza sulla Biblio
teca > Nazionale tenuta • nel 

maggio scorso: cioè definire 
esattamente i compiti dei va
ri istituti bibliotecari statali. 
in particolare delle due biblio
teche nazionali centrali di Ro
ma e di Firenze e di predi
sporre i mezzi necessari per 
tali compiti. 

Tutte queste carenze pro
vocano di fatto il soffocamen
to di questi due istituti, che 

finiscono per avere soltanto 
j il ruolo di pubblica lettura 
I II personale della Bibliote

ca « Laurenziana » e il Consi
glio dei delegati hanno per
tanto avanzato proposte con
crete: nomina immediata del 
nuovo direttore per la Bi
blioteca Nazionale Centrale di 
Firenze: cessazione della dop
pia direzione, restituendo la 
dottoressa Morandini alia so
la direzione della Biblioteca 
«Laurentina»: definizione ed 
emanazione da parte del Mi-

j n>'stero di quei prowedimen-
• ti — legislativi ed ammini-
I strativi — necessari per una 
! reale razionalizzazione delle 

biblioteche pubbliche statali. 
base indispensabile, questa, 
per la creazione di un Siste
ma Bibliotecario Nazionale 
cipace di reggere il confron
to con le reti bibliotecarie dei 
PACSÌ più evoluti in questo 
campo. 

Diventerà un centro culturale polivalente 

Una villa con parco donata 
al Comune di Borgo S. Lorenzo 
I conti Pecori Giraldi l'hanno consegnata al Municipio • La decisio
ne dopo contatti (anche internazionali) fra i membri della famiglia 

Oggi e domani pochi distributori aperti 

Pompe della benzina 
a secco per 2 giorni 
I gestori non hanno rifornimenti - L'agitazione dei trasporta
tori di carburante in lotta contro le manovre delle compagnie 

razione volontari della Liberazione. 
membri del consiglio della Valle del 
Mugnone. 

La grande partecipazione alla mani
festazione delle popolazioni della zona 
è senz'altro segno dell'importanza del
l'opera svolta sia da parte dell'azienda 
dei trasporti pubblici che dal Comune 
e dall'ANAS, opere che rappresentano 
una concreta struttura di alleggeri
mento del traffico su una linea, la via 
Faentina, di notevole importanza non 
solo per le popolazioni residenti nella 
zona ma anche per il traffico in dire
zione nord-est. 

Lutti 
E' deceduta la compagna 

Renata Nozzoli. Questa mat
tina alle i l si svolgeranno i 
funerali partendo dall'abita
zione di via Milazzo 7. I 
compagni della sezione del 
PCI Re» iato Bitossi porgono 
alai famiglia le più sincere 
condoglianze per la grave per
dita.' 

» * » 
K morta là compagna di 

Pierino Sarri. - responsabile 
del Centro Diffusione stam
pa del PCI a Sesto Fiorenti
no. Oggi, alle 18 si svolgeran
no a Sesto i funerali. Giun
gano al compagno Pierino le 
più fraterne condoglianze da 
parte del Comitato Comuna
le del PCI e della nostra re
dazione. 

• • • 
I compagni della sezione 

del PCI di Pratale (Pisa) e-
sprimono profonde condo
glianze ai compagni Sergio 
Gori e alla moglie Giorgia 
per l'improvvisa scomparsa 
del figlio Aldo di 24 .anni pe
rito tragicamente in un in
cidente stradale' la notte del 
31 luglio nei pressi di Follo
nica. 

I cittadini di Borgo San 
Lorenzo sono diventati pa
droni di una antica villa e 
di un grande parco om
breggiato da alberi secola
ri. Erano anni che si par
lava della villa dei conti Pe
cori Giraldi, ma i cancelli 
del parco e i portoni della 
villa restavano chiusi men
tre — si sentiva dire — la 
numerosissima famiglia 
proprietaria si consuIta\a 
da una parte all'altra del 
mondo. 

Nei giorni scorsi si è ta
gliato il traguardo: una ce
rimonia ufficiale nell'uffi
cio del sindaco, alla pre
senza di tutte le autorità 
cittadine, per firmare l'at
to. La famiglia dei conti 
ha donato al Comune villa 
Rimorelli,-dopo aver scar
tato le ipotesi dì lasciarla 
allo Stato ed alla Regione: 
per Borgo San Lorenzo è 
un buon colpo. 

II parco, i terreni, saran
no ora pubblici, luogo per 
giochi, per un momentaneo 
relax, per due passi per i 
più anziani. Ma è soprattut

to la villa la nuova ricchez
za di Borgo perchè l'edifi
cio si apre alle necessità 
culturali della cittadina. 

E ' ancora tut to da deci
dere, ovviamente, per ora 
c'è stata solo la firma uf
ficiale dopo l'approvazione 
del Consiglio comunale, 
per il passaggio di proprie
tà. Ma c'è già chi pensa co
me occupare i locali anti
chi, le proposte serpeggia
no per le stradine in salita. 

La villa Rimorelli per
metterà inoltre a Borgo 
San Lorenzo di essere un 
« cuore del Mugello » sem
pre più qualificato, che 
offra' in questo modo an
che spazi culturali autono
mi di s e n i / i o sia alla cit
tadinanza dì Borgo che a 
quella dei centri vicini. 

Il Comune, informando 
della donazione, ha anche 
richiamato l'intera popola
zione: serve l'impegno e le 
proposte di tutti per tra
sformare la villa davvero in 
un punto di riferimento per 
l'intero Mugello. 

Guai per la benzina. Chi 
doveva fare il pieno ieri lo 
sa già, i distributori chiusi 
per ferie si alternano triste
mente a quelli col cartello 
« benzina tutta esaurita, nien 
te normale, niente super*. 
Oggi la crisi sarà ancora 
maggiore. Lo sciopero degli 
autotrasportatori continua, si 
allarga, le pompe stanno an 
dando ad esaurimento. L'oro 
nero è ' sempre più difficile 
da trovare oltre che più caro. 

Gli autotrasportatoli stan 
no lottando contro le com
pagnie petrolifere che cerca
no — nonostante il decreto 
legge entrato in vigore dal 
primo agosto — di mantene
re libero il prezzo di contrat
tazione per il trasporto della 
benzina. La nuova legisla^io 
ne non è entrata in vigore 
perchè le grandi compagnie 
hanno fatto ricorso al TAR 
del Lazio e il decreto è per
ciò stato sospeso. A Firenze 
(come in tutta Italia) le ri 
percussioni sono state imme 
diate. 

La provincia fiorentina ba 
sa il suo provvigionamento di 
benzina su 700 pompe. Il 30 
per cento dei distributori è 
chiuso per ferie: del resto le 
loro scorte sono terminate 

Ieri erano in sciopero gli 
autotrasportatori del gruppo 
ENI, cioè AGIP ed IP: per la 

provincia significa oltre 10 
pompe che hanno distribuito 
fino all'ultima goccia e poi 
hanno messo il fatidico bi 
glietlino. 

Domani e dopodomani, in 
\ece, scioperano gli autotru 
sportatori delle altre grosse 
compagnie petrolifere: «Ad 
essere ottimisti — dicono alla 
FA1B, il sindacato dei ben/i 
nai — ci saranno un centi 
naio di pompe aperte ». Ma 
ad essere pessimisti si SCIMI 
derà fino alle 50. perchè ti a 
stasera e domattina moltis 
>imi pui.ti di dUtribuzionc 

rischiano di esaurire le scor
te. Tre giorni di crisi, dun
que, sarà bene stare attenti a 
non sprecare benzina: avver
timenti di obbligo, ma marce 
alte e poche «sgassate » im
pediranno di restare a secco 
nel bel mezzo del cammino. 

Dopo questi giorni bui per 
le auto. probabilme.iU1. si 
tornerà all'agosto normalità. 
La ben/ina quest'anno da 
grattacapi a ncu finire, e lo 
più grosse questioni sul tai> 
peto internazionale sono sce 
-.e fin nel garage di casa 
nostra. 

Un freno ai soprusi 
dei padroni del petrolio 

Se la società petrolifera non dà la benzina ai rivenditori. 
• i benzinai possono rifornirsi da altre marcile: è questo il 
I succo dell'importante ordinanza della Pretura di Firenze a cui 
i si erano rivolti 21 gestori lasciati a secco dalla Mach. 
; Il pretore Mereu ha ordinato alla società petrolifera di rifor 
. nire gli impianti, perché si tratta di un servizio pubblico chi 

va garantito. Se non lo fa i gestori delle pompe hanno ora 
l comunque la possibilità di non perdere giornate di lavori 
I (e clienti) cercando altrove l'oro nero. 
! La FAIB (il sindacato dei benzinai) ha giudicato importali 

tissima l'ordinanza, prima in Italia e di rilevanza nazionale. 
perché offre garanzie per il rifornimento degli impianti ed 
insieme si pone come freno agli imboscamenti delle società 
petrolifere clic in questo momento cercano di tirar la cordo 
per far lievitare i prezzi. 

Dopo aver aperto un finestrino 

Giovane sconosciuto si getta 
da un treno in corsa a Rifredi 

Viaggiava sul Milano-Foligno ed è stato travolto da un convoglio 
che transitava in senso opposto - Non aveva documenti con sé 

Un giovane sconosciuto sui 
' 25-30 anni si è gettato dal 

finestrino di un treno in cor
sa ed è stato travolto ed uc
ciso da un convoglio che viag
giava in senso contrario. 

La tragedia è avvenuta ie
ri pomeriggio verso le 17.15 
nei pressi del passaggio a li
vello di via Carlo Bini a Ri
fredi. 

La giovane vittima viaggia
va a bordo del treno 707 pro
veniente da Milano e diretto a 
Foligno. Arrivato nei pressi 
della stazione di Rifredi al
cuni passeggeri ' lo hanno vi
sto aprire all'improvviso il fi
nestrino e gettarsi di sotto 
proprio mentre stava soprag-
giungendo in senso opposto 
il treno Firenze-Pistoia. 

L'urto è stato inevitabile. 
Il corpo del giovane è stato 
travolto e trascinato per di
versi metri dalle ruote del 
treno. Nelle sue tasche non 
è stato trovato alcun docu
mento. C'erano soltanto un 
biglietto ferroviario Milano-
Assisi e 97 mila lire in con
tanti. 

L'allarme è stato dato da 
alcuni passeggeri che hanno 
visto il giovane gettarsi dal 
treno in corsa. II traffico fer
roviario è rimasto bloccato 
per un'ora per permettere a-
gti agenti della polizia ferro
viaria ed al magistrato di 
turno di ade.npiere ai rilievi 
imposti dalla legge. 

Per ora non è stato possi
bile dare un nome a questa 
giovane vittima. Qualcuno ha 
avanzato l'ipotesi che si po
tesse trattare di un giovane 
in preda a sostanze stupefa
centi. 

I passeggeri che Io hanno 
visto aprire il finestrino e 
poi gettarsi nel vuoto non a-
vrebbero però notato negli at
timi precedenti l'insano gesto 
del giova:le alcun atteggia
mento che potesse avvalorare 
questa ipotesi. Forse l'autop
sia potrà dare una qualche 
ris rosta a questo quesito. 

II corpo martoriato del gio
vane è stato rimosso e porta
to alla sala mortuaria dello 
ospedale di Careggi per l'i
dentificazione. 

Cosa fa il Comune 
per i profughi 

L'amministrazione comunale sta concretizzando una se
ne di iniziative per un'adeguata accoglienza dei profughi 
vietnamiti nella nostra città. 

Comunicazione di tali programmi e attività è stata data 
oggi dal sindaco Gabbuggiani al presidente della giunta regio
nale Mario Leone. 

Tra le iniziative promosse dal Comune seno comprese 
quelle dell'assessore alla Pubblica Istruzione, Benvenuti, che 
ha proposto la costituzione di un centro per l'integrazione 
scolastica e sociale dei ragazzi vietnamiti dai 6 ai 14 anni. 
Questo centro, secondo il numero dei ragazzi, potrebbe avere 
anche carattere nazionale. 

Gli assessori all'Assistenza e alla Sanità, Bucciarelli e 
Papini, hanno previsto interventi del tipo di erogazioni di 
contributi in unica soluzione o a scadenze mensili, assi
stenza sanitaria sia ospedaliera che extraospedaliera, rico
vero. se indispensabile, di minori ed anziani in istituti, acco
glienza di piccoli vietnamiti presso gli asili nido. • 

L'assessore allo sviluppo economico Ariani ha in co/so 
contatti con aziende cittadine per esaminare la possibilità 
di reperire alcuni posti di lavoro. 

ISTITUTO PRIVATO 

«IL DUOMO» 
Via S. Gallo 77 • 486209 - FIRENZE 

CORSI RECUPERO ANNI PER RAGIONIERI E GEOMETRI 
(diurni, pomeridiani e serali) 

LEZIONI INDIVIDUALI E COLLETTIVE DI QUALSIASI 
MATERIA PER QUALSIASI TIPO DI SCUOLA 

Rilardo servizio militare - Abbonamento FF.55. - Assegni familiari 

APERTE ISCRIZIONI ANNO SCOLASTICO 1979-80 

CORSO REGOLARE PER 

Odontotecnici 
ISTITUTO 

F. GUICCIARDINI 
Via Faentina, 3» » Firenze 

Tel. 055/475538 

ISCRIZIONI dalle ore 9 
alle ore 12 

GIORNI FERIALI 

#*•?«, 

COACOHDC 
CHIESINA UZZANESE (PT) 

TEL. (0572) 4&215 

DIREZIONE: TRINCIAVELLI 

QUESTA SERA 

LISCIO con 

L'ORCHESTRA DI 

FRANCO SCARICA 

Ingresso: 

Lui 3.000 Lei 2.000 

il mestiere ài viaggiare 

metfmgs e viaggi di studi* 

A C t E N Z I A V i A t & d t 

j ^ 7 f R A i O ? I Ì Dj j ins, 2i !;• 30.68-J2155 Tx 57127 
FIRENZE - UH e o .riformai ori. e o C3O-AJ:O inee - Tel. 294205 

BIGLIETTERIA AEREA - MARITTIMA - FERROVIARIA - W.L. 
ORGANIZZAZIONE VIAGGI INDIVIDUALI ED IN COMITIVA 
PER L'ITALIA E PER L'ESTERO - CROCIERE - ORGANIZZA
ZIONE VIAGGI DI NOZZE 

PRENOTAZIONI ALBERGHIERE IN TUTTO IL MONDO 

GITE TURISTICHE SETTEMBRE 79 
Venezia e isole 1- 2 settembre 
Sicilia 2- 9 
Vienna e Budapest 9-16 
La Savoia ed i l Deificato 9*13 

C A P - E X P R K o S ; LA VOSTRA AGENZIA DI FIDUCIA 

» 

» 

» 


